



LE DÉPARTEMENT

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## 17 décembre 2024

### LE DÉPARTEMENT REMPORTE DEUX TROPHÉES IDÉAL CO

***L'organisation des premières Assises de l'eau dans la Drôme et la création d'un « kit ludique » interne, utilisé pour la coconstruction de projet, ont été récompensées par un trophée Idéal Co Héros Territoriaux début décembre.***

Après les prix Territoria Or pour les projets Mémobox du Conseil départemental des jeunes et le Conseil des jeunes accompagnées en protection de l'enfance, le prix Afinef pour le fablab Cré@l@bo du collège Marcel PANOL, le Département a remporté deux nouvelles récompenses début décembre lors des trophées Idéal Co des Héros Territoriaux (\*).

Dans la catégorie environnement, l'organisation des premières assises de l'eau en Drôme a été saluée. Pour rappel, le Département, la préfecture de la Drôme et l'agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse ont réuni plus de 300 acteurs concernés par la gestion de l'eau pour initier un dialogue et repenser nos territoires en intégrant les enjeux de cette précieuse ressource. Ces assises ont abouti à la présentation de feuilles de routes de chaque partenaire. Dans la catégorie ressources, le « kit ludique » projet de direction a également été récompensé. Cet outil composé de cartes favorise la coconstruction de projets. Ces récompenses ont été remises aux agents engagés dans ces projets lors d'une cérémonie organisée au Conseil économique social et environnemental mardi 3 décembre, en présence du Conseil départemental délégué à la gestion de l'eau, David BOUVIER.

*(\*) : Idéal Co est un réseau professionnel destiné aux collectivités territoriales, dont l'objectif est de favoriser l'innovation de la sphère publique. Les trophées Idéal Co sont organisées pour la 2<sup>e</sup> année.*